

Kawanehoncho Town  
Shizuoka, Japan  
City of Surrey  
British Columbia, Canada



カナダ  
ブリティッシュコロンビア州  
サレー市



7/25 - 8/5

# 中学生海外英語研修

教育委員会は、次代を担う国際性豊かな青少年を育成することを目的に、中学生海外英語研修を開催しています。今年は、中川根中学校12人、本川根中学校4人の計16人の中学2年生が、カナダのサレー市を拠点に10日間の研修に臨みました。異国の地で、慣れない英会話や初めてのホームステイに悪戦苦闘しながらも、カナダの人々の温かさに触れ、さまざまなことにチャレンジしてきました。

カナダにおける海外英語研修は、私にとってまさに驚きの連続でした。道路の広さや車の大きさ、広大な土地などスケールの違い、雄大に流れる川や近代的なブリッジ、緑豊かな公園など自然との調和、そしてさまざまな人種や文化など多民族国家としてのカナダ、どれをとっても私には新鮮で、心躍る出会いがありました。その中で、特に印象に残っていることは「インディペンデント(※)な教育」ということです。私がお世話になったホストファミリー宅では、自分が使った食器は自分で洗う、自分の衣服は自分で洗濯するというように小さいときから、自分のことは自分でやるという習慣を身に付けさせていました。ブライアン先生をはじめ、ホストファミリーの方々、日本人スタッフの皆さんなどとても親切で温かなおもてなしがあり、大変有意義な研修になりました。ありがとうございます。

※インディペンデント・・・自立的



本川根中学校長 (引率)  
渡邊 朗由



中川根中学校 教諭 (引率)  
野口 智香

さまざまな国の人が共存する現代社会において、多様な文化を理解し、認め合うことはとても重要なことだと思っています。各教科の授業では、諸外国の歴史や言語、音楽などに触れ、様々な文化を知る機会があります。しかし、直接見たり触れたりすることは、そう多くはありません。本研修では、現地の方と触れ合い、生活を共にする中で、言語や食事、生活習慣を実際の体験を通して知ることができました。生徒にとってこの経験は、様々な文化に対する視野を広げ、とても深く心に残るものになったと思います。この経験を活かし、グローバル社会の中でより良い人間関係を築いていくことができるよう、指導していきたいです。

このような貴重な機会をいただいたこと、さらに様々な場面での御協力に、心より感謝いたします。ありがとうございます。

僕がカナダ研修で体験したことはたくさんあります。日本とは異なる文化、生活、言葉などいろいろな違いがありました。

言葉はもちろん日本とは違い、コミュニケーションを取るのがとても難しかったです。自分分は、しっかり英語を使っているつもりでも、イントネーションの違いや、声の大きさを伝わらないことがあり、コミュニケーションを取るのが難しかったです。でも最後の日には、自分からも話しかけることができてよかったです。

カナダ研修では、少し自分に自信を持てるようになったと思います。間違ってもいいから発言してみようと思ひ、勇気を出すことができました。これからの生活も自分から発言する勇氣をもつて、発表していきたいです。



中川根中学校2年  
渥美 健太郎

僕は、英語が苦手です。でも、いろいろなことにチャレンジしたいと思ひ、カナダ英語研修に参加しました。

カナダに到着してからは、緊張してしまい不安な気持ちのままホストファミリーに会いました。しかし、優しさあふれる笑顔で迎えてくれたので、楽しい気持ちに変わっていききました。ホストファミリーとは、カヤックに乗ったり、ハイキングに行ったり、たくさんのお出でができました。初めは、英語だけの生活になかなか慣れることができなかったが、分かんやすくゆっくり話してくれたり、僕の英語を真剣に聞いて笑顔で応えてくれたりしました。他にもたくさんのお出でがあり、英語でコミュニケーションを取ることができました。僕にとってこの研修は、最高の思い出になりました。



中川根中学校2年  
岡本 風舞

WELCOME  
TO  
CANADA!



私はこの十日間の研修で、たくさん英語に触れ、学習することができました。しっかり会話をするときはもちろん、ちょっとしたやり取りでも英語を使わないといけないので、楽しかったことと同じくらい大変なこともありました。研修の前は、カナダの人達とたくさん話したいと思ひていたけれど、実際に会話をしてみると、言葉に詰まってしまうことがたくさんありました。でも、それによって積極的にコミュニケーションを取ろうとする力も出てきました。今後の生活では、その力を生かして、意見を積極的に述べられるようにしていきたいです。



中川根中学校2年  
小澤 慧納

「英語力と、コミュニケーション力を上げること」を目標に研修に臨みました。やはり本場の英語は速く、聴き取ることが大変で英語力がないことを痛感しました。しかし、ホストファミリーはそんな僕に、ゆっくりとした簡単な英語で話しかけてくれ、単語や文法を調べ、たくさん話していくうちにスピードにも慣れて会話が楽しくなりました。カヤックや花火、日本食レストランにも連れて行ってくれてとても楽しい時を過ごしました。

この研修で学んだことはたくさんありますが、特に感じたのはいろいろな人に何度も助けられ、僕は言葉は違ひても、人を思いやる気持ちや行動に移すことが大切だと実感しました。今まで、気付いていても行動に移すことができなかったことがあったので、これからの生活にこの体験を生かし、思いやる気持ちを行動に移していきたいです。



中川根中学校2年  
勝山 瑞希